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“Mancato inserimento di alcune associazioni di volontariato nell’albo regionale delle
associazioni”
a risposta orale

Il sottoscritto Giancarlo D’Anna Consigliere regionale PdL
Premesso:
che le associazioni di volontariato svolgono un compito importantissimo nel tessuto sociale;
che le associazioni di volontariato devono iscriversi all’albo regionale del volontariato per

essere riconosciute come onlus;
che l’iscrizione all’albo regionale del volontariato consente alle associazioni di usufruire delle

agevolazioni fiscali previste dalla legge;
che attualmente risultano diversi criteri di valutazione tra le associazioni, infatti mentre per

quanto riguarda le associazioni che si occupano di cultura ed ambiente non risultano problemi di
accoglimento delle richieste di adesione, relativamente alle associazioni che si rivolgono al socio
sanitario si riscontrano ostacoli che impediscono l’accoglimento delle domande con grave
penalizzazione delle associazioni stesse che si vedono negate le proprie richieste come risulta da
tre anni a questa parte, periodo nel quale nessuna domanda è stata accettata;

Considerato che tra le numerose richieste delle associazioni risultano non accettate quelle di
diverse sezioni dell’AVIS, associazione che non necessita di presentazioni per l’importate lavoro
che svolge

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere quali iniziative intenda adottare per far si che non ci siano
differenze di trattamento ed interpretazione tra le associazioni di volontariato e si conceda quindi
attraverso il riconoscimento regionale la possibilità a tutte le associazioni in possesso dei requisiti
di avvalersi delle prerogative previste dalla legge sulle associazioni senza scopo di lucro.


